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Media Service: Logitech-CEO Bracken Darrell: Grosse Akquisition vorstellbar

Zürich (ots) -

Logitech, der Konzern für Computerzubehör, zeigt Appetit auf Zukäufe in diesem Jahr. «Wir schauen uns immer um. Das ganze
Spektrum. Es könnten vier Übernahmen sein, aber auch keine», sagt Logitech-CEO Bracken Darrell im Interview mit der
«Handelszeitung». «Auch eine grosse Akquisition ist sicher vorstellbar. Wir haben inzwischen genug Erfahrung bei Übernahmen.
Und wir haben genug Geld.» Eine grosse Übernahme wäre «sicher mehrere Milliarden Franken» schwer.

Darrell erklärt aber auch, dass es keine Gewissheiten gebe. «Es muss einfach sehr vieles zusammenpassen, damit eine Akquisition
wirklich klappt. Wir müssten Glück haben», sagt Darrell. Eine Akquisition müsste Logitechs bisheriges Geschäft beschleunigen und
skalieren oder dem Unternehmen neue Qualitäten geben. «Eine grosse Akquisition müsste wohl beides erfüllen», so Darrell weiter.
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